NRZ - U. S. 11.77

Kultur in der Landesha



Drei Künstler und ein Museumsbesitzer

Vier Ausstellungen wurden gestern in der Kunsthalle eröffnet: Der Holländer Peter Royen, der Kolumbianer German Becerra — beide seit Jahrzehnten Wahl-Düsseldorfer — und der Chilene Nemesio Antunez (von links nach rechts auf unserem Bild) zeigen bis zum 27. März eine Auswahl ihrer Arbeiten. Der Schweizer Herbert Distel (ganz rechts) stellt sein "Schubladenmuseum" vor. Außerdem präsentiert der Kunstverein im gleichen Haus einem Querschnitt durch die Sammlung Ahrenberg. Die NRZ wird noch ausführlich darüber berichten.